
fuoriregistro

Consigliere salernitano di AN chiede a Berlusconi piu' soldi per la scuola
La Città 14-10-2001

SALERNO - «Le chiedo un impegno nella prossima finanziaria del massimo possibile della spesa e degli incentivi a favore delle

scuole, specie quella del Sud, con la previsione di una riduzione al 10 per cento dell'Iva sulle ristrutturazioni degli edifici scolastici

fatte dagli enti locali». E' questa la richiesta del consigliere provinciale, nonché capogruppo, di An Alfonso Senatore inviata tramite

missiva al presidente del Consiglio Silvio Berlusconi e al Ministro della pubblica ostruzione Letizia Moratti. «La scuola rappresenta

uno dei pilastri fondamentali per una nazione che vuole progredire e competere a livello mondiale» spiega Senatore. Il consigliere

provinciale porta un'analisi del problema sul territorio salernitano dove, in questo settore sono stati raggiunti «risultati negativi negli

ultimi trent'anni». «La scuola - aggiunge - è diventata la cenerentola dei bilanci nazionali, regionali, provinciali e comunali. Oggi un

grande Paese deve riuscire a creare i migliori tecnici, operai specializzati, ricercatori, scienziati, dirigenti d'azienda, operatori

finanziari. Ma basta girare un po' per accorgersi che regnano, anche dal punto di vista strutturale degli immobili, la fatiscenza, il

degrado, l'abbandono e l'incuria». 
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